

SSH 探究Ⅱ 中間報告会

2 年理数科の皆さんが行っている探究活動授業中はもちろん放課後や夏休みにおいても試行錯誤しながら実験を繰り返し頑張ってきました。9 月 14 日(水)の探究Ⅱの時間は運営指導委員の先生方をお招きして、中間報告会を行いました。生物分野はポスター発表、物理、化学、地学の分野はスライド発表、数学分野は厚紙で模型を作ったり、黒板に図を書いたり各分野で工夫しながらの発表となりました。「5 月のテーマ検討会から進んでいて今後の研究が楽しみだ」との感想や「思うようにデータが出ないグループには軌道修正のアイデアを出してもらった報告会になりました。



日本植物学会参加しました！！

日本植物学会が 9 月 16 日から 19 日に沖縄コンベンションセンターで行われました。(沖縄初開催)そこで高校生研究ポスター発表があり、本校からも参加しました。



参加者の感想

- ①このような特殊な場に立って、世界観も視野も広がった。新たな世界に触れた感じがした。
- ②自分たちの実験の足りない点や、注意すべき点があった。あやふやな結果ではなく、多くの人を納得させられる結論を出したい。
- ③他学校の発表・研究のレベルの高さにおどろいた。自分と同じ高校生がどのように研究をして、どういう考えをもっているのか知り、自分にとって良い刺激になった。